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●点鐘

●ソング 　「手に手つないで」「四つのテスト」

　　　　 　の 時 間   　谷口 宏樹 会長

ことを楽しみにしております。

さて、機能、福山西ロータリークラブの創立25周年記念

式典と祝賀会に眞田幹事と出席してまいりました。

本年度は、福山東ロータリークラブ、福山ロータリー

ローターアクト、そして4月4日に行われた鞆の浦ロータリー

クラブ、そして昨日の福山西クラブの4クラブの周年が

あった訳ですが、特に鞆の浦、福山西クラブの周年に

においては私たちが、1年半後に迎える20周年を意識し、

そういう視点で参加させて頂きました。

本日の会長の時間で、私の個人的な感想も含め

そこにおもてなしの心を感じました。

そして、福山西クラブは、簡単に表現すると厳粛な雰囲気

の中の式典と和やかな祝賀会という印象でした。

皆さんに報告させて頂きますので、これから私たちの

20周年の準備に向け、参考にして頂きたいと思います。

となり最高気温は7月並みとなっている所もあるようです。

そんな中で、ゴールデンウィークを迎える訳ですが、

是非、皆さん体調には十分、ご留意頂き、皆さんと元気に、

5月11日の例会でお会いできます事を心より願っています。

また、ゴールデンウィークの皆さんのお土産話が聞ける
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厳粛な式典と表現しましたが、その中でも司会の方、

それは祝賀会の親睦とおもてなしをどういう形で

表現するかを考えられた結果がそのアトラクション

だったと思います。また、福山西クラブの記念事業は

「夢と希望を新世代に！」というテーマで、

ベトナムの中学校への教育支援という国際奉仕、

グリーンライン「後山公園」環境整備の社会奉仕、

青少年奉仕として中学生吹奏楽の支援、後援会

と、3本立てで、実施されていました。

いずれにしても、両クラブは周年に対し、地域の魅力

       2014-15国際ＲＩ会長

       ゲイリーC.Kホァン氏

会員の方ですが、柔らかい声のトーンとしゃべるリズムが

とても心地よく、厳粛な雰囲気を中和しているような

印象で、司会者の役割は大きいと感じました。

やクラブをいかにＰＲするか、クラブの奉仕プロジェクト

を記念事業としてどのように行っていくかを真剣に

議論し、実施されたように思います。

私たちも20周年に向け、全員でその事を考え、知恵を

出し、準備していかなければならない時期がもうすぐ

そこまで来ているという事をお伝えさせて頂きます。

本日も最後まで宜しくお願い致します。そして、会長、実行委員長、記念事業担当委員長、

登壇されしゃべられた方は皆さん、流暢にしゃべられる方

ばかりで、かなりリハーサルを重ねられたのではないかと

思います。祝賀会ではハワイアンとフラダンスがアトラク

ションとして披露されましたが、来賓がフラダンスの

体験に参加するといった仕掛けもされていました。

入会頂きました。実直な印象の瀬川さんの人となりを

知る貴重な機会だと思います。

みなさん、こんにちは。先週末辺りから、日中汗ばむ陽気

鞆の浦クラブでは、祝賀会で神社やお寺を中心に鞆の町

の魅力を映像でＰＲされ、食事は勿論、海の幸で、お酏は

選りすぐりの日本酏、焼酎が振る舞われましたけれども、

それでは、以上で会長の時間を終わります。

最後になりますが、本日のプログラムは瀬川さんの

会員卓話です。瀬川さんは、武郷会員の推薦で1月に

瀬川さん、宜しくお願い致します。
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　　　　 　報告 　  眞田　奈津基 幹事 ●江草　國之さん
ASCON卓話（鞆の浦）を契機に「スマイル」で補遺します。

（文献にはないが、伝聞に寄る実話）。「ささやき橋」；

 ◆松永RC 4/27（月）→職場例会の為　クラステック㈱ 「江の浦・遊女、15歳」と「かんし18歳」の哀話。

　　　　5/11→5/10（日） 春の家族会の為　山陰鳥取砂丘へ 「朝鮮通信使」の接待を明日に控えた、「ささやき橋」の袂

　　　　5/4（月）法定休日のため休会 で逢う瀬を重ねていました。それを知った、上司は二人を

戸板の裏・表に貼り付け、四隅に「重しの石」を付けて

●配布物 卓話資料 「鞆湾の外海」に沈めました。

●回覧物  なし 本日は、卓話という貴重な機会を頂き、誠にありがとうござい

ます。今日は、私や私の仕事を知って頂くよい機会となり

ますよう精一杯頑張ります。

　　　　 　報告 　 西　浩二　委員長
都合により、早退致しますので、スマイルします。

●本日の出席率　75 ％

　(出席者30名　欠席者9名　出席免除者3名） 本日は、所用により早退させていただきます。

次回の例会では、卓話をさせていただく事になっており

●前々回の修正率出席　 87.17   ％87.17% ます。よろしくお願いいたします。

　         の時間　　吉元　　友浩 委員長　　　 　　　                          瀬川　貴夫会員　

H10.4.6 ご入会

H16.4.6 ご入会

H20.4.1 ご入会

H25.4.12 ご入会

H26.4.28 ご入会

皆様、有意義なゴールデンウィークをお過ごしください。

本日のプログラムは瀬川さんの卓話です。

瀬川さん、宜しくお願いします。

●今川 忠男 副会長

本日の会員卓話、瀬川貴夫さん、頭をやわらかくして、聞きます

ので楽しみにしております。また、私事ですが、昨日、三原の

小佐木島 千住博を見に行ってきました。本物を見るのが

初めてだったので、正座して鑑賞です。

●眞田 奈津基 幹事

瀬川さん、本日の卓話、宜しくお願いします。

●西　浩二さん

出席委員長でありながら、出張が重なり、2週間欠席し、申し訳

ございませんでした。弊社グループ会社で飲食をしております

が、本日、弁兵衛 福山店がオープンしましたので、ご報告

致します。宜しければ、ご利用頂けたらと思いますので、

宜しくお願い致します。

●谷口 宏樹 会長

●例会変更及び休会のお知らせ

江草　國之さん

●瀬川　貴夫さん

●吉元　友浩さん

●馬場　正人さん

●次回例会　5/4（月）　法定休日のため休会

●次々回例会　5/11（月）　馬場正人会員による卓話

　　　＜スマイルＢＯＸ＞

門田　一治さん

西川　和吉さん

原　隆之さん

中根　基博さん

幹事

プログラム

出席

SAA
会員入会記念祝 平成26年度 会社法改正と

種類株式について
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